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本日のプログラム本日のプログラム本日のプログラム本日のプログラム    

� 今週の歌；「君が代」「奉仕の理想」 

� 卓話： 児童養護施設 高鷲学園  

  里親支援専門相談員 杉元千尋様 

� 第4回定例理事会 

 

出席報告出席報告出席報告出席報告    

例会日 会員数 出席者 MU 出席率 

9/25 38(7) 26(3) 0 76.47% 

9/18 38(7) 22(3) 4 76.47% 

9/11 38(7) 26(3) 3 85.29% 

（ )内は出席免除会員 

 

今週の歌今週の歌今週の歌今週の歌 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

今後の予定今後の予定今後の予定今後の予定                    

� 10月 9日(木) 3分間スピーチ；辰已泰啓君 フォーラム：台中中州 RC来日について 

� 10月 15日(水) 南輪会会長幹事懇談会（河内長野商工会館 3階会議室） 

� 10月 16日(木) 10月 17日(金)台中中州 RC来日歓迎会に例会変更 

� 10月 17日(金) 台中中州 RC歓迎会（シェラトン都ホテル大阪） 

� 10月 20日(月) 地区大会チャリティゴルフ（天野山カントリークラブ） 

� 10月 23日(木) 移動例会 滋賀県長浜環境展見学会（家族親睦会＋職業奉仕） 

� 10月 25日(土)26日(日) 地区大会 

� 10月 28日(火) 南輪会ゴルフコンペ（天野山カントリークラブ） 

� 10月 30日(木) 10月 26日(日)地区大会に例会変更 

� 11月 6日(木) 例会場はグランドホテル二葉に変更 

ビジター・ゲスト歓迎の歌 

Ｗｅｌｃｏｍｅ ｔｏ ｏｕｒ ｃｌｕｂ ｍｅｅｔｉｎｇ 

Ｗｅｌｃｏｍｅ ｏｕｒ ｍａｎｙ ｗｏｎｄｅｒｆｕｌ ｆｒｉｅｎｄｓ 

今日の一時 どうぞごゆっくり 

奉仕の理想 

奉仕の理想に集いし友よ 

御国に捧げん我等の業 

望むは世界の久遠の平和 

めぐる歯車いや輝きて永久に栄えよ 

我等のロータリー ロータリー 
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委員会報告委員会報告委員会報告委員会報告    

●ローターアクト委員会･･･田中正章君 

明日のアクトの例会は大阪市内で行います。20:00から、阿倍野の市民学習センターです。 

参加出来る方は宜しくお願いします。 

 

●インターアクト委員会･･･猪阪成宏君 

9月 23日地区のインターアクト委員会のリーダーシップフォーラムが初富でありました。 

瀧会員と豊田会員と猪阪三人で参加してきました。 

瀧会員は、リーダーシップについて 30分ぐらい講演していただきました。有難うございました。 

もう一点 10 月 23 日河南町チャリティグラウンドゴルフ大会に、瀧会員がクラブを代表して、

挨拶に行っていただきます。重ねてありがとうございます。 

 

●社会奉仕委員会･･･猪阪成宏君 

9月の帆掛け船募金 10,815円を、「日本ライトハウス盲動犬訓練所 盲導犬を育てる会」へ送

金しました。みなさまのご協力ありがとうございました。 

 

 

 

会長の時間会長の時間会長の時間会長の時間････････････豊岡豊岡豊岡豊岡    敬敬敬敬会長会長会長会長    

9月 20日（土）に松原ロータリークラブの設立 50周年の式典が、大阪のリッカールトンホテ

ルでありまして、富田林ロータリークラブの会長として出席致しました。松原クラブさんも、我々

と同じく、堺クラブさんのスポンサーの下で設立されたクラブなのですね。スポンサークラブを

代表されて、堺ロータリークラブの会長さんもご出席されていました。海外の姉妹クラブである、

台湾の嘉儀ロータリークラブからも沢山のご参加がありました。ピアノとストリングスの演奏が

あったり、ジャズボーカルがあったりで、大変賑やかで楽しい式典だったように思います。 

 

地区ガバナー補佐で、太子ロータリークラブの浅岡さんからお電話を頂戴しました。地区大会の

ゴルフコンペが 10月 20日（月）にあるのですが、富田林ロータリークラブからは誰もエントリ

ーがありません。地区の懇親目的のゴルフなので、ぜひ参加して欲しいということでありました。

ここにきて、ゴルフ大会開催の予定が沢山あって、地区コンペへの参加が無かったのだと思いま

すが、ご都合がつくようであれば、ぜひエントリーをお願いします。 

 

丁度一週間前に、スコットランド独立に関する住民投票がありました。結果、僅差で独立反対が

過半数となり、スコットランドはイギリスからの独立は否決されました。私も 20 年程前に一度

だけスコットランドへ仕事で行ったことがあります。スコットランドの首都、エジンバラから北

へ進み、セントアンドリュースを超えて更に進むと、ダンディーという港町に出ます。ゴアテッ

クスで有名な W.L.ゴアというフッソ化学の会社の工場がダンディーには在り、そこを訪問致し
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ました。 

 

今回の独立住民投票においては、北海油田の利権を持って独立しようということなので、20 年

前のスコットランドとは違うのだと思いますが、当時のスコットランド、ダンディーは暗い都市

でありました。街に人が歩いておらず、お店も殆どが扉を閉じたままでありました。 

 

大英帝国が世界を席巻していた時代には、ダンディーの街は造船業で賑わっていたそうです。ま

た、植民地のインドから輸入したジュートを使った繊維産業も盛んでした。時代とともに、産業

が衰退し、雇用の受け皿が必要になってくると、外資系の製造業を誘致することになります。キ

ャッシュレジスターの会社 NCRや、安価な時計メーカーのタイメックス等を誘致します。W.L.

ゴアもアメリカからの進出組ですね。しかしながら、そのような外資系の工場も国際競争の中で、

競争力を失い、タイメックスも、安価なクオーツ時計が何処でも作れるようになり、新興国のメ

ーカーに敗退して撤退をしたのが、20年前のダンディーの姿だったように思います。 

 

イギリスは、日本と同じ島国で、日本より先に先進国となり、成熟を果たした国であります。イ

ギリスを見れば、将来の日本の姿も予想できると思い、20 年前にダンディーで見たことが将来

の日本の地方都市においてもありうると思いました。事実、現在の日本の地方都市は衰退をして、

駅前商店街がシャッター通りになっています。 

 

あれから、私はスコットランドに足を踏み入れていませんが、今のスコットランド、ダンディー

を見れば、これから先の日本の進む方向が少しでも分かるヒントになるのではと思いました。イ

ンターネットでダンディー市について調べてみたところ、現在一番に雇用を吸収しているのは、

ダンディー市政府で、全人口の 10%を雇用しているそうです。その一方で、バイオテクノロジー

や生物医学分野といった新しい産業も大学を核にして台頭してきており、デジタルエンターテー

メントの分野では全英市場の 10%を占めるまでになっているようです。最先端の産業育成が成果

を上げている反面、そのような産業で活躍できない人たちの貧困が広がっているということも、

ダンディー市の現実のようです。 

 

 

10101010 月月月月のお祝いのお祝いのお祝いのお祝い    

★誕生日   

小池忠男君、坂ノ上卓也君、橋本英樹君 

★奥様誕生日 

道田晶子(あきこ)様､藤野良子(りょうこ)様､中畑直子（なおこ）様、西澤佐和子（さわこ） 

★結婚記念日 

森井茂治君、遠藤特一君、猪阪成宏君、坂ノ上卓也君、辰已泰啓君、大元 相君、西澤友成君 

★職業奉仕記念日 

猪阪成宏君 

★入会記念日 

道田憲逸君、森 勝利君、松澤政彦君、中畑安伴君 
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卓話･･･卓話･･･卓話･･･卓話･･･下野純司下野純司下野純司下野純司君君君君    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

MAKE  UPMAKE  UPMAKE  UPMAKE  UP    

★美原ロータリークラブ（9月 26日）豊岡君 

 

 

ニコニコニコニコニコニコニコニコ        

☺豊岡 敬君  下野先生、勉強になりました 

☺橋本竜也君 皆様、次回例会よりドレスコードがジャケット・ネクタイ着用となります 

  よろしくお願いいたします 

  猪阪様、松澤様、地区大会に展示、発表する資料作成 ご苦労様です 

☺堀野俊男君 早退おわび 

☺寺田廣美君 欠席おわび 

☺猪阪成宏君 早退のお詫び 

☺辰已泰啓君  松原 RC、松原中 RC 周年記念ゴルフコンペ 3位で加湿空気清浄機いただき

ました 

            小計 26,000円 

 

月例月例月例月例ニコニコニコニコニコニコニコニコ    

☺寺田廣美君 結婚記念日  

☺下野純司君 誕生日 

        小計 10,000円 合計 36,000円 累計 715,611円 
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 今回は facebook でみつけた「不正解だけれども才能を感じるテストでの珍解答」からの転用

です。あれこれコメントをつけるより見てもらうだけで十分かと・・。 

 

 

 

 

 

 

会員通信 
 

横山素夫君 「かわいくて笑ってしまう」 

笑いは「話の落差」だと桂枝雀師匠が言われたそうですが、

今日の場合「何と何を勘違いしたのか」が瞬間的に理解でき

たか否かで、「老化進行度」も測定できるかもしれません。 


